
 

  
 

 

 

PTA「お仕事体験＆バザー」 
 去る、１０月１日（日）ＰＴＡ主催、ゆ

めタウン共催の「お仕事体験＆バザー」が

行われました。今年は、ゆめタウン様から、

お声かけがあり、テナントの中での体験が

できました。２００人あまりの児童が参加

し、大盛況で終わりました。 

子供たちは、今回の体験を通して、将来

どんな職業に就こうかな？と将来に思いを

馳せる機会になったと思います。 

ＰＴＡ役員さんはじめ、保護者の皆様、

ゆめタウンの皆様、地域の皆様、ご協力い

ただき、ありがとうございました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６年「魅力ある修学旅行」 
 ９月２１，２２日は、６年生の修学旅行

でした。今年は、荒尾市の「魅力ある修学

旅行サポート事業」のモデル校となりまし

た。修学旅行の行程で、佐賀市立金比良小

学校と１時間の交流を行いました。交流で

は、荒尾の魅力を紹介し、観光大使として

の役目を果たしました。 

金比良小学校は、昨年本校と同様、地域

と一体となり児童の育成を行っていること

を評価され、学校運営協議会が文部科学大

臣表彰を受けた学校です。今回の交流を通

して、児童は、荒尾の魅力を再確認すると

ともに、金比良小学校の皆さんと友好の輪

を広げることができました。この取り組み

については、１１月１８日（土）「荒尾市教

育フォーラム」の中で発表することになっ

ています。是非ご参加ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

修学旅行では、フィールドワークを行い、 

平和についての学びを更に深めてきました。

また、ハウステンボスでは、班での自由行

動もあり、思い出深い、修学旅行になった

ようです。笑顔が輝いた２日間でした。 
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合い言葉  「自分から進んで『笑顔』で行動する」 
 

パスカ・生活雑貨での体験 

山下鹿造商店での体験 

金比良小学校との交流 

学びを深めるフィールドワーク 



 

前期を振り返り 

後期がスタート 
１０月６日（金）に前期が終わり、１０

月１０日（火）から後期がスタートしまし

た。 

子供たちには、３つの力について振り返

ってもらいました。 

●みんなと力を合わせよう（共感・協働力） 

●チャレンジしよう（課題解決力） 

●目標を持ち努力しよう 

（自ら考えやり抜く力） 

 
 結果を見ると、「友だちと力を合わせる」

が１番達成率が高かったです。理由として

は、授業の中で、ペアやグループ学習を行

い学び合いを行っていることも大きいよう

です。後期は、「チャレンジする」「目標を

持ち努力する」をさらに伸ばす学期にして

いきたいものです。各学年の代表による振

り返りや目標の発表も堂々と伝えてくれま

した。生徒指導担当者からは、「当たり前の

ことができるようになろう」という話があ

りました。「名札・たすき・上靴のかかと」

が全員できることをめざします。早速、高

学年集会が開かれ、高学年が、そのお手本

になるために

頑張ってくれ

ています。残り

６ヶ月、「みん

なの笑顔が輝

く学校」をみん

なで目指しま

しょう。 

 

 

 

 

 ９月から１０月にかけ、有明高校のスポ

ーツ総合コースの皆さんが、「T ボール」の

授業サポートに来られました。はじめは、

お互い恥ずかしそうに接していましたが、

高校生のお兄さんたちが、「いいよ。上手。」

とほめたり、励ましたりしてくれることで、

子供たちは「T ボール」の楽しさが分かり、

授業が終わる頃には、互いにハイタッチを

して喜び合える関係になっていました。 

 高校生の皆さんは、うまくできない子供

たちに丁寧に、根気強く関わってくれたこ

とで、みんながゲームを楽しみました。有

明高校の皆さんありがとうございました。 

児童 運営委員会が 

課題克服に向け「動いた」 
 ９月の学校運営協議会で「子供たちのあ

いさつが、地域の中ではあまりできていな

い」ことがわかりました。そのご意見を受

け、委員のみんなで教室を回り、「地域の皆

さんにも素敵なあいさつをしましょう」と

呼びかけを行いました。 

 また、児童集会でも再度、全児童に伝え

ていました。運営委員の意識の高さに本当

に感心する出来事でした。みんなのあいさ

つが地域に広がると、もっと笑顔が増えま

すね。頼りになる委員さんたちです。 

有明高校生による 

体育の授業サポート 


